



Press Release

Untuk Disiarkan Segera

PRESS RELEASE AKSI ASAP RIAU 15 SEPTEMBER 2019

Asap tebal semakin mengungkung Riau, Gerak Bareng mengisiasaksi teatrikal sebagai gerakan peduli bencana ASAP di Indonesia

Asap tebal mengungkung Riau dan wilayah di sekitarnya. Minimnya publikasi terhadap bencana asap membuat minimnya bantuan yang dikirimkan. Gerak Bareng bekerjasama dengan berbagai lembaga dan komunitas membuat aksi teatrikal peduli bencana asap di acara Car Free Day di HI-Patung Kuda.

JAKARTA-Bencana asap yang disebabkan kebakaran lahan di Riau sudah dalam tahap mengkhawatirkan. Kualitas udara di provinsi tersebut sudah dalam status bahaya. Dalam penghitungan Indeks Standar Pencemar Udara (ISPU) rata-rata sudah di atas angka 300.

Bukan hanya di Riau, asap juga sudah menyebar ke Kalimantan, dan sekitarnya. Udara yang panas dan tidak turunnya hujan juga menjadi sebab bencana asap ini kian memburuk.

Masyarakat sudah merasakan dampak dari pekatnya asap. Sebanyak 39.277 warga di provinsi Riau menderita Infeksi Saluran Pernapasan Atas (ISPA) yang banyak menjangkiti anak-anak dan orang tua.

Minimnya publikasi dan informasi terkait bencana tersebut membuat masyarakat Riau tidak mendapatkan perhatian yang layak atas bencana tersebut.

Merespon situasi tersebut, Gerak Bareng foundation menginisiasi aksi teatrikal ini yang bekerjasama dengan berbagai lembaga dan komunitas kemanusiaan lainnya mengadakan aksi teatrikal peduli bencana asap yang akan diadakan pada hari minggu, 15 september 2019. Aksi tersebut akan bertempat disepanjang jalur Car Free Day –Bundaran HI.

Gerak Bareng dan lembaga lain yang berbasis sosial kemanusiaan akan menampilkan aksi teatrikal berkaitan dengan bencana asap dan dampak yang dihasilkan dari segi sosial dan lingkungan. Aksi teatrikal berdurasi 60-120 detik akan dilakukan berulang kali di sepanjang jalur bundaran HI hingga patung kuda.

Aksi tersebut diharapkan mampu memicu kepekaan dan kepedulian masyarakat atas bencana asap yang tengah melanda Riau dan sekitarnya sehingga dapat berkontribusi aktif dalam membantu masyarakat Riau.

Selain itu, aksi yang dikomandoi oleh Luthfi tersebut diharapkan mampu memberikan informasi akurat kepada masyarakat sehubungan dengan bencana asap yang mengungkung Riau sejak Juli 2019 tersebut. Gerak Bareng akan hadir di tengah masyarakat Riau di hari Senin, 16 September 2019 bersama lembaga BNPB dan lainnya sebagai bentuk tanggung jawab sosial dan kepedulian terhadap korban asap di Riau.

Tentang Gerak Bareng

Gerak Bareng adalah organisasi sosial kemanusiaan yang berkhidmat memberikan pelayanan kepada masyarakat, khususnya dhuafa melalui penghimpunan dana zakat, infaq dan sedekah dari masyarakat. Saat ini, Gerak Bareng telah memiliki jaringan program dan relawan yang tersebar di 50 kota di Indonesia. Seluruh dana yang terhimpun, baik berupa zakat, infaq dan sedekah serta dana sosial lainnya disalurkan ke berbagai bentuk program sosial, yaitu: dakwah, sosial kemanusiaan, pendidikan, kesehatan, pelayanan dhuafa, recovery pasca bencana, dan pemberdayaan ekonomi masyarakat di seluruh Indonesia.

Untuk Informasi press release, dapat menghubungi :

Email : ayogerakbareng@gmail.com

Whatsapp : 6285216288236

Instagram : <https://www.instagram.com/ayogerakbareng/?hl=id>

Garasi Hijrah

Jl. KPBD Dalam No. 33,

RT 09 RW 01 Sukabumi Selatan,

Kebon Jeruk Jakarta Barat 11560